



universidad del sureste
campus Comitán

Licenciatura en medicina humana



Resumen de la carta de esculapio

Nombre del alumno:

Limberg Emanuel Altuzar López

Grado: 1

Grupo: A

Materia: fisiología

Nombre del docente:

Dr. Daniel López Castro

Comitán de Domínguez Chiapas a 19 de febrero de 2022.

En la lectura de “la carta de Esculapio a su hijo”

Nos refiere que la carrera de medicina es increíblemente aterradora así como esplendida para quien decide estudiar esta gran vocación; refiere a extremadamente aterradora porque como salubrista debes dedicarte a curar por igual a las personas, ya sean unos grandes monstruos, debes tratarlos como un individuo que necesita tu ayuda, y el deber es ayudar, también refiere que serás tratado conforme las necesidades de diferentes individuos y cada persona tendrá su propia manera de verte, hay quienes te verán como un dios al cual le pides ayuda, y habrán personas que verán al medico como el responsable de su salud (sirviente que ve por su salud).

No tendrás vida propia, ya que todas las personas que conozcan cual es tu vocación, tanto como familiares como desconocidos, serás buscado ya sea por un simple catarro hasta por algún otro malestar más complicado, “no te pertenecerás” es una oración que va cobrando poder, ya que debes tratar a las personas en cualquier momento por cualquier cosa.

La carrera de medicina, en vez de verla como una profesión, es un estilo de vida tan apasionante porque nunca sabrás que te espera, así mismo, los valores que se toman en cuenta hoy y de hace más de mil años, vienen siendo muy similares por el simple hecho que la medicina es el tratamiento de cualquier malestar que pueda tener las personas, sin importar cualquier cosa, primero es la salud, sobre todo.